

ter les montants de leur indemnité respective, suivant la décision du Conseil.

Résolu: En conséquence.

10.—Soumis un rapport du Surintendant de l'Aqueduc approuvé par l'Ingénieur en Chef, déclarant que le contrat avec la compagnie Electric & Power Co. pour fourniture de l'eau pour le quartier Bordeaux, est expiré depuis le 1^{er} Juin 1911, et recommandant qu'un nouveau contrat soit passé avec ladite compagnie, pour une période de cinq ans.

Résolu: De faire rapport au Conseil recommandant que ledit contrat soit passé pour une période de cinq ans et que S. R. le Maire et le Greffier de la Cité soient autorisés à le signer pour et au nom de la Cité.

Ajournement.

L. N. SENECAI,
Secrétaire.

* * *

Compte rendu de l'assemblée du 19 juillet 1911, p. m.

M. Lachapelle, président; tous présents.

1.—Le Bureau prend en considération la question du prolongement du Boulevard St-Laurent jusqu'au fleuve.

M. Atwater, Avocat Consultant de la Cité est présent au Bureau.

Après étude de la question, il est

Résolu: De la référer au Département en Loi pour savoir si la ville peut faire le prolongement dudit Boulevard et quelles sont les procédures à suivre, et de prier l'Avocat Consultant de la Cité de faire rapport sur la même question.

2.—Soumis un rapport du Surintendant de l'Eclairage au sujet de la pose de lumière sur la ruelle Redpath.

Résolu: De référer au Département en Loi pour rapport.

3.—Soumise une lettre de M. J. J. Maloney, maire de Eganville, Ont., demandant à ce que la ville souscrive au fonds de secours pour venir en aide aux sinistrés de Eganville.

Résolu: De référer au Département en Loi pour savoir si la Cité a le droit de souscrire.

4.—Soumise une requête de M. l'Ech. Deguire pour certains travaux dans son quartier.

Résolu: De référer à l'Ingénieur en Chef.

5.—Soumis un rapport du Trésorier de la Cité au sujet de la cotisation pour taxes d'eau dans la ville St. Pierre.

Déposé.

6.—Après avoir pris en considération certains rapports de l'Inspecteur de la Cité et de l'Inspecteur des Bâtiments, il est

Résolu: De faire rapport au Conseil:

10. A l'effet de voter une somme de \$35 pour construire un trottoir en ciment en face du Bain Letourneau-Lapointe, sur la rue Brewster, ledit trottoir payable en entier par la Cité.

20. A l'effet de permettre à M. Alex. McGarr d'installer une réserve à Gazoline Bowser souterrain, sur le lot No. 1507 sub. 18-19 et 20, 50 rue Drummond, quartier St. Georges.

30. A l'effet de permettre à M. L. Berson d'enmagasiner et vendre du bois et du charbon sur le lot 143 rue Cadieux, quartier St. Louis.

40. A l'effet de permettre à M. O. Devaux d'ériger un garage d'automobiles sur le terrain No. cad. 1, sub. 210 et 211 quartier Duvernay, Nos. 3 et 5 rue Garnier.

50. A l'effet de permettre à M. Geo. Galarneau d'ériger une boutique de forge sur le terrain portant le No. cad. 137, sub. 93 et 94, quartier Laurier, rue Coloniale.

Ajournement.

L. N. SENECAI,
Secrétaire.

their respective indemnity, according to the decision of the Council.

Resolved: Accordingly.

10.—Submitted a report from the Superintendent of the Water Works, approved by the Chief Engineer, stating that the contract with the Electric & Power Co., for the supply of water to Bordeaux ward, expired on the 1st June 1911, and recommending that a new contract be passed with said company for a period of five years.

Resolved: That a report be made to Council recommending that the said contract be passed for a period of five years, and that His Worship the Mayor and the City Clerk be authorized to sign the same on behalf of the City.

Adjourned.

L. N. SENECAI,
Secretary

* * *

Report of meeting held the 19th July 1911, p. m.

Present: All the members of the Board; Mr. Lachapelle in the Chair.

1.—The Board considered the question of extending St. Lawrence Boulevard to the river.

Mr. Atwater, City Consulting Attorney, attended the meeting.

After having considered the matter, it was

Resolved: To refer the same to the Law Department in order to ascertain whether the City may extend the said Boulevard and what proceedings should be taken in this connection, and to request the City Consulting Attorney to report on the matter.

2.—Submitted a report from the Superintendent of the Light Department anent the installation of a lamp in Redpath lane.

Resolved: To refer the same to the Law Department for a report.

3.—Submitted a letter from Mr. J. J. Maloney, Mayor of Eganville, Ont., requesting the City to subscribe to a fund organized for the relief of the sufferers by the fire at Eganville.

Resolved: To refer said letter to the Law Department in order to ascertain whether the City has the right to subscribe to such fund.

4.—Submitted a petition from Ald. Deguire asking that certain works be done in his ward.

Resolved: To refer the same to the Chief Engineer.

5.—Submitted a report from the City Treasurer in connection with the assessment for water taxes in the town of St. Pierre.

Filed of record.

6.—After having considered certain reports from the City Surveyor and the Building Inspector, it was

Resolved: That a report be made to Council.

10. To vote a sum of \$35 for the laying of a cement sidewalk in front of the Letourneau-Lapointe bath, on Brewster street, the cost of said sidewalk to be paid entirely by the City.

20. To allow Mr. Alex. McGarr to install an underground gasoline Bowser tank, on lot No. 1507, sub. 18-19 and 20, No. 50 Drummond street, St. George ward.

30. To allow Mr. L. Berson to store and sell wood and coal on lot 143 Cadieux street, St. Louis ward.

40. To allow Mr. O. Devaux to erect an automobile garage on Cad. lot No. 1, sub. 210 and 211, Duvernay ward, Nos 3 and 5 Garnier street.

50. To allow Mr. Geo. Galarneau to erect a forge on cad. lot No. 137, sub. 93 and 94, Laurier ward, Colonial street.

Adjourned.

L. N. SENECAI,
Secretary